



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Berikan Edukasi Keselamatan Lalu Lintas dalam Rangka Ops Patuh Lodaya 2023

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Jul 11, 2023 - 12:35



Berikan Edukasi Keselamatan Lalu Lintas dalam Rangka Ops Patuh Lodaya 2023

POLRES SUKABUMI - Sukabumi Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Sukabumi aktif melaksanakan kegiatan edukasi dan himbauan kepada masyarakat untuk mematuhi peraturan berkendara dalam rangka Operasi Patuh Lodaya 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas demi keamanan dan kelancaran lalu lintas di

wilayah Sukabumi. Selasa (11/07/2023).

"Kami berharap masyarakat Sukabumi dapat menjadi pelopor dalam menjalankan kesadaran berlalu lintas yang baik. Dalam Operasi Patuh Lodaya 2023, kami fokus pada penerapan peraturan lalu lintas, seperti penggunaan helm, penggunaan sabuk pengaman, dan patuh pada rambu-rambu lalu lintas," ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Selain itu, Kasat Lantas Polres Sukabumi, AKP Sujana, menjelaskan bahwa tim Sat Lantas Polres Sukabumi telah melakukan berbagai kegiatan dalam upaya memberikan edukasi kepada masyarakat. "Kami telah mengadakan sosialisasi di berbagai titik rawan kecelakaan, menggelar operasi penertiban, dan memberikan himbauan langsung kepada pengendara di jalan," kata AKP Sujana.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Sat Lantas Polres Sukabumi memberikan brosur dan leaflet berisi informasi penting tentang aturan berkendara yang harus dipatuhi oleh seluruh pengendara. Masyarakat juga diberikan pemahaman mengenai bahaya melanggar peraturan lalu lintas serta konsekuensi hukum yang akan diterima jika melanggar aturan tersebut.

Salah seorang warga, Bapak Ahmad, menyambut baik kegiatan edukasi yang dilakukan oleh Sat Lantas Polres Sukabumi. "Saya merasa terbantu dengan adanya himbauan dan penjelasan langsung dari petugas. Ini menjadi pengingat bagi kami semua untuk lebih disiplin dalam berlalu lintas," ujar Bapak Ahmad.

Diharapkan dengan adanya kegiatan edukasi dan himbauan ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya patuh terhadap peraturan berkendara semakin meningkat. Sat Lantas Polres Sukabumi akan terus melaksanakan kegiatan serupa demi menciptakan situasi lalu lintas yang aman dan tertib di wilayah Sukabumi.